

2024-05-15

Movimiento Ciudadano debe declinar a favor de Xóchilt

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://hombresdel poder.mx/movimiento-ciudadano-debe-declinar-a-favor-de-xochilt/>

Los Bazucazos de Ubaldo Díaz

El líder del tricolor Alejandro Moreno, reta al candidata de Movimiento Ciudadano a que antes del tercer debate presidencial, el próximo 19 de mayo, Jorge Álvarez Máynez, que decline a favor de Xóchitl Gálvez y destine todo su tiempo de radio y televisión para pedir el voto útil a favor de la candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México "yo renunciaré a la dirigencia nacional del PRI y a mi candidatura al Senado de la República". El sabe que sus números no pasan del cinco o seis por ciento de los votos nacionales.

"La democracia y los gobiernos no son los que merecemos, son los que votamos". Esta frase que menciona el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, nunca ha sido más aplicable como en la actual coyuntura, de cara a los comicios más trascendentales que vivirá México y están ya más cercanos de lo que parece.

Y nos dice que "declinar en favor de Xóchitl Gálvez y ceder nueve millones de spots para radio y televisión que le restan al partido Movimiento Ciudadano de aquí al final de la campaña, para promover el voto útil y así ganar con claridad y contundencia la Presidencia de la República con Xóchitl Gálvez, lo hacemos convencidos por México".

El dirigente del tricolor subrayó que "a cambio de ello, mi renuncia a la dirigencia nacional del PRI y a mi candidatura al Senado de la República, tal como lo dijo el candidato Jorge Álvarez Máynez, como lo ha solicitado y lo ha dicho en numerosas entrevistas consignadas a través de los medios de comunicación".

Apoyado por Rubén Moreira, así como de legisladores e integrantes de la dirigencia nacional, Alejandro Moreno, sostuvo que "esta es una propuesta por México, esta es una propuesta seria; estoy dispuesto a ratificar y a firmar ante la autoridad competente y que pongo sobre la mesa ante el momento histórico que vive nuestro país".

"Soy un político profesional, me mueve una voluntad férrea y lealtad por nuestro país, siempre voy a servir a México donde quiera que esté y como la situación lo amerite", destacó.

Y señala que "en mi carrera política podrán criticarme, podrán calumniarme, pero antes que todo soy un mexicano que ama a su país; lo he demostrado" y aseveró que "jamás me pudo doblar este gobierno".

"Si el costo de defender a México, a sus instituciones y a su democracia e impulsar a nuestra candidata presidencial Xóchitl Gálvez es renunciar a mi candidatura al Senado de la República y a la dirigencia nacional del PRI, lo asumo con la frente en alto y con mucho orgullo", recalcó.

Hoy añadió, nos toca hacer Patria a todos los mexicanos luchando junto a todos los mexicanos de bien, contra estos cínicos y corruptos de Morena, que se han robado la paz de las y los mexicanos.

+++

De una manera tan simple y rupestre, Jorge Alvarez Maynez respondió al emplazamiento que le hiciera Alejandro Moreno Cárdenas. Por todo lo expuesto anteriormente, habría que subrayar que el partido de la "ligera desesperación" es el naranja, no el PRI, por lo que también habría que preguntarle al candidato esquirolo:

¿Y a quién van a correr a patadas, -en este caso, de MC-, por sus magros y pobres resultados después de las elecciones?. Llamó la atención que ya muy "engallado", pero en la ignorancia total candidato Maynez, señalara que en lugar del exgobernador campechano, ocupe su lugar en la dirigencia tricolor la senadora Beatriz Paredes.

+++

Las organizaciones detrás de la 'Marea Rosa' llamaron a la ciudadanía para manifestarse este domingo, en nombre de la 'justicia y libertad'.

Y se confirmó que Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada, candidatos de la oposición a la Presidencia y Jefatura de Gobierno, serán oradores del evento. Esperan una asistencia de más de un millón de personas. Mucha gente vendrá de provincia a apoyar a estos personajes.

Además, hablarán Guadalupe Acosta Naranjo y Ana Lucía Medina, a nombre de las organizaciones convocantes. Esta ya la está doliendo a los líderes del partido oficial y tratan de descalificar a los participantes.

+++

Clara Brugada cambió su "look", con el pelo recogido y lentes, definitivamente no consiguió remontar la tendencia y de nueva cuenta perdió el debate chilango del pasado domingo, en el que resbaló seriamente con frases como que es más insegura la alcaldía Benito Juárez que la de Iztapalapa que ella gobernó.

La acompañaron al tercer y último debate chilango figuras de la talla de Marcelo Ebrard, que en un patético papel, terminó por doblar las manos y ahora va sin chistar a donde lo manda ni más ni menos que la abanderada presidencial de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", Claudia Sheinbaum.

A la candidata Brugada le alzaron la mano en señal de "victoria", el dirigente Morena, Mario Delgado y la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández. Sin embargo, hay que subrayar que hasta el mismísimo presidente Andrés Manuel López Obrador sabe y por ende, ya se resigna a que aquella mujer que impuso en la entonces delegación Iztapalapa, pidiendo que se votara por Rafael Acosta, "Juanito", no ganará.

+++

Se ha insistido en la necesidad de que el INE emita una regla para que se evite la entrada a las casillas con teléfonos celulares, ya que criminales y compra-votos exigen a los ciudadanos amenazados una foto de su boleta para ver que efectivamente hayan votado por quien se les indicó.

Aun así, el INE, al hablar de "equidad en la contienda", ha sido notablemente omiso y permisivo con los funcionarios morenistas que a diario violan la legislación electoral, comenzado por el presidente López Obrador.

ubaldodiazmartin@hotmail.com

hombresdelpoder.mx